

**Kolpingstadt Kerpen
 Pressestelle**
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 06.03.2014

Öffnung der Radwegeverbindung von Manheim-neu nach Kerpen

Rund einen Kilometer lang ist er – der Radweg, der den Umsiedlungsort Manheim-neu mit dem Ortsteil Kerpen verbindet und heute durch Bürgermeisterin Marlies Sieburg, die Ortsvorsteherin von Manheim, Lonie Lambertz, sowie den Ortsvorsteher von Kerpen, Manfred Steinberg, offiziell freigegeben wurde.

Radfahrer wie auch Fußgänger können nun gefahrlos zwischen den beiden Orten pendeln, außerdem dient er als einer von zwei beleuchteten Schulwegen. Mit dem Ausbau der Beleuchtung wird in den nächsten Tagen begonnen. Der zweite Schulweg soll an der K 17 entlangführen – das hierfür notwendige Bebauungsplanverfahren läuft derzeit.



Fertig gestellt wurde der Radweg bereits vor einigen Wochen – allerdings musste er zwischenzeitlich wegen notwendiger Baumfällarbeiten entlang der Velo-Route in Langenich vorübergehend gesperrt werden; die Sperrung konnte Ende Februar aufgehoben werden.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Dieser Radweg ist eine sichere und wichtige Anbindung zwischen dem Umsiedlungsort Manheim-neu und dem Stadtteil Kerpen sowie den in der Nähe gelegenen Einkaufsmöglichkeiten. Er bereichert die Infrastruktur von Manheim-neu und das Radwegenetz der Fahrradfreundlichen Kolpingstadt Kerpen.“